



**Elternbrief Nr. 44**

**13.09.2017**

# Infogramm

Liebe Eltern,

wir heißen Sie zum neuen Schuljahr 2017/18 sehr herzlich willkommen und hoffen, dass sich Ihre Kinder während der Sommerferien gut erholt haben und damit bestens für die neue Herausforderung gewappnet sind. Im Folgenden möchte ich Sie in altbewährter Form mit unserem „Infogramm“ über einige Personalien, Termine, Abläufe und aktuelle Entwicklungen an der Realschule Diepholz informieren.

Auch in diesem Schuljahr erlebte unsere Schule einen großen Zustrom von Schülerinnen und Schülern. Aufgrund erfreulicher 102 Neuanmeldungen im Schuljahrgang 5 konnten wir vier Parallelklassen einrichten. Aber auch in höheren Klassenstufen konnten wir einen Zugang verzeichnen. Insgesamt hat sich die Schülerschaft unserer Schule auf 529 Schülerinnen und Schüler erhöht. Unsere insgesamt 21 Klassen haben wir weiterhin auf unser Stammgebäude und einen Trakt im Gebäude der Jahnschule verteilt (5-7 Realschulgebäude; 8-10 Jahnschulgebäude).

Wieder konnte im Schuljahrgang 5 eine Bläserklasse eingerichtet werden. Individualunterricht in Kooperation mit der Musikschule wechselt mit Einheiten des gemeinsamen Musizierens im Rahmen unserer Bläserklasse und der Bläser AG. Dieses Projekt läuft jetzt bereits sehr erfolgreich im sechsten Jahr.

Das neue Schuljahr hat einige personelle Veränderungen im Kollegium mit sich gebracht: Frau Brand ist seit Beginn des Schuljahres in Elternzeit und Frau Becker mussten wir an die Tagesklinik Eydalstedt abordnen. Verstärkt wird unser Lehrerteam durch Frau Klimpel (Deutsch, Politik) und Frau Palma (Erdkunde, Biologie). Zudem hat Herr Läsche seinen Vorbereitungsdienst mit den Fächern Mathematik und Werte und Normen an unserer Schule angetreten.

Da unsere Schule ständig wächst, ist es eine unserer Aufgaben die Schule so zu gestalten, dass sich unsere Schüler aufgehoben und wahrgenommen fühlen. Auf dem Schulhof der Realschule stehen nicht genügend geeignete und altersgerechte Bewegungsangebote für unsere Schülerinnen und Schüler zur Verfügung. Daher haben wir bereits im vergangenen Schuljahr damit begonnen, uns gemeinsam mit der Eltern- und Schülerschaft mit der Gestaltung unseres Schulhofes zu beschäftigen. Unser gemeinsames Ziel ist ein naturnaher Schulhof, der unseren Schülerinnen und Schülern Rückzugs- und Bewegungsangebote bietet. Für die Umsetzung dieses Ziels haben wir die „Ideenwerkstatt Lebens(t)raum“ als Kooperationspartner gewinnen können. Gemeinsam möchten wir den Prozess der Schulhofgestaltung angehen. Beginnen möchten wir mit einer **Informationsveranstaltung „Gestaltung unseres Schulhofes“ am Donnerstag, dem 21.09.2017 um 19:00 Uhr im Gebäude der Realschule. Zu dieser Veranstaltung möchten wir Sie recht herzlich einladen. Über eine zahlreiche Teilnahme würden wir uns sehr freuen!**

Unterstützt werden wir bei unserem Projekt der Schulhofgestaltung auch durch unseren Förderverein. Daher hätte ich eine Bitte und die richtet sich besonders an die Eltern, deren Kinder noch länger an unserer Schule weilen werden: Engagieren Sie sich in unserem Förderverein, sei es durch passiven Beitritt oder aktive gestalterische Teilnahme. Sie helfen damit Ihren Kin-

dern. Eine Mitgliederversammlung ist für den 19. Oktober 2017 geplant. Zu der Versammlung sind neben den Mitgliedern des Fördervereins auch alle Interessierte herzlich willkommen.

Die kalte Jahreszeit beginnt. Deshalb ein eindringlicher Appell: Erkrankte Kinder gehören nicht in die Schule! Denken Sie daran, dass wir hier, wo sich viele Menschen begegnen, möglichst allen Ansteckungsgefahren entgegenwirken sollten. Um Ihnen die Entschuldigung Ihres Kindes im Krankheitsfall so einfach wie möglich zu machen, haben wir auf unserer Homepage eine Vorlage zum Download bereitgestellt. Mit diesem Formular erfüllen die Entschuldigungen alle Anforderungen. Bitte benutzen Sie diese Vorlage, da wir immer wieder Entschuldigungen in nicht akzeptabler Form erhalten. Achten Sie bitte auch auf die fristgerechte Einreichung der Entschuldigungen.

Bei widrigen Wetterverhältnissen (extremer Schneefall, Glatteis) und möglichem Schulausfall, hören Sie bitte die zuständigen Radiosender oder erkundigen sich auf der Internetseite [www.vnz-niedersachsen.de](http://www.vnz-niedersachsen.de), um zu erfahren, ob unsere Region betroffen ist. Näheres finden Sie im Schuljahresplaner auf Seite 18.

Zum Schluss noch einige wichtige Termine für dieses Schuljahr in Auswahl. Genaueres bzw. Änderungen erfahren Sie auf der Schulhomepage [www.realschule-diepholz.de](http://www.realschule-diepholz.de) .

16.11. und 22.11.2017	Elternsprechtage Klasse 5 bis 8
17.01.2018	Zensurenkonferenz Klasse 5 bis 7
18.01.2018	Zensurenkonferenz Klasse 8 bis 10
31.01.2018	Zeugnisausgabe
08.02.2018	Elternsprechtage Klasse 9 und 10
09.- 20.04.2018	Betriebspraktikum Klasse 9
27.04.2018	„Blaue Briefe“
03.05.2018	Abschlussprüfung Deutsch
08.05.2018	Abschlussprüfung Englisch
15.05.2018	Abschlussprüfung Mathematik
12.03. - 16.03.2018	Mündliche Abschlussprüfungen Englisch
04.06. – 08.06.2018	Mündliche Abschlussprüfungen
11.06.2018	Berufeparcours
21.06.2018	Abschlussfeier
27.06.2018	Zeugnisausgabe

**Ich wünsche Ihnen einen sonnigen Spätsommer und eine schöne Herbstzeit!**

Herzliche Grüße

Matthias Bahr